

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: HELIOTROPO



Título: El flamenco se acerca a la poesía: Segunda parte.

Fecha creación: 15-9-2011

Sinopsis: La relación entre flamenco y poesía viene de muy lejos. Tan pronto como los primeros cantaores incorporaron versos de poetas contemporáneos y los cantaron haciéndolos propios y devolviendo a la poesía el carácter popular que siempre ha tenido. A lo largo de la historia del flamenco se ha puesto música a muchos de los grandes poetas, especialmente a los del siglo XX, aunque no solamente: José Bergamín, Juan Ramón Jiménez, Manuel Alcántara y Rafael Alberti. Recibimos en el programa la visita de Fernando González Lucini, conocido pedagogo y especialista en canción de autor, flamenco y música popular.

Participantes: Fernando González Lucini, Isabel Baeza y Carlos de Abuín.